

L'Emirati Dragon Oil annonce le forage d'un puits en Tunisie en 2019



Dragon Oil, filiale de la compagnie gouvernementale basée à Dubaï, Emirates National Oil Company (Enoc), investira 13 milliards de dollars dans le développement de projets existants au cours de la prochaine décennie et dépensera jusqu'à 500 millions de dollars en acquisitions en 2019, a annoncé son directeur exécutif.

S'exprimant en marge de l'exposition "Gotech" (technologies du gaz et du pétrole), Ali Rashid Al Jarwan a déclaré que la société d'exploration, de développement et de production de pétrole et de gaz souhaitait multiplier par trois sa production d'ici 2025, et souhaitait accéder à de nouveaux marchés africains.

"Nous allons forer deux puits en Égypte au début de l'année prochaine et nous nous sommes engagés à forer un puits en Tunisie d'ici le premier trimestre 2019 », a-t-il souligné.

Dragon Oil est présente au Turkménistan, en Irakq, en Algérie, en Égypte, en Afghanistan et en Tunisie. Selon son site Web, la société emploie 1 900 personnes, dont 1 700 au Turkménistan.

"Pour 2019, notre objectif d'acquisition se situera entre 350 et 500 millions de dollars. Nous sommes très ambitieux quant à l'expansion de nos actifs existants et à l'ajout de nouveaux actifs", a déclaré Al Jarwan.

Commentant les prix mondiaux du pétrole, le responsable de Dragon Oil a estimé que le Brent se situerait en moyenne entre 73 et 74 dollars cette année et se négocierait entre 70 et 80 dollars le baril en 2019.

Selon Al Jarwan, la demande mondiale de gaz et de pétrole devrait augmenter de 20%, des pays comme la Chine et l'Inde affichant une demande énergétique accrue.

Source : AFRICAN MANAGER